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２０１７年２月９日（木）第２８回例会   

◆点鐘 

◆ロータリーソング  我らの生業 

◆会長報告 

  今日は雪が降る予想ですがあまり降らず曇りの状態かなと思います。今日は会員拡大 

を櫻井委員長にお願いしております。今期前半は１名の退会がありましたが２名の入会 

がありました。地区の純増１名の目標をクリアできました。後半に向けて一人二人入っ 

て頂ければ来年の２０周年が活動的にもよくなるのではと思います。会計のほうが大変 

厳しくなってきて、今月の夜間例会や３月の夜間例会を経費をなるべく掛けないように 

考えております。２月は５０００円でやろうと思います。先月から今月にかけて地区大 

会や IM などの登録がありましてここ２～３ヶ月は緊縮財政という事でご了解頂きたい 

と思います。宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告 

＊前橋北 RC 創立３５周年記念式典のご案内  ５月２７日（土）  

＊前橋東 RC 創立４０周年記念式典のご案内  ３月１８日（土） 

＊２０１７～１８年度ロータリー手帳の注文が来ています。 〆切は２月２５日 

    １部 ６００円＋消費税 

＊ロータリー寄付推進＆補助金ニュース 

＊例会変更 

＊安中市少年少女合唱団第２２回定期演奏会のご案内 招待券が２枚来ています。 

   ３月１８日（土） １４：００～ 安中文化センター 

＊安政遠足前夜祭実行委員会総会  ２月２３日（木）午後６時  

◆出席報告   会員数 １１名  出席数 ８名  出席率 ７２．７３％ 

◆委員長報告 なし 

◆卓話    「会員拡大」櫻井委員長 

  今日は会員拡大ということで皆さんにお願いや報告をさせて頂きます。濵松会員が退 

会し、杉本さんと櫻井喜久江さんを迎えることが出来ました。一応１名増となりました。 

皆さんにはくれぐれも退会しないようお願いいたします。是非後２～３人入れたいと思 

いますので、宜しくお願いいたします。先月からロータリーとはどんなものなのかとい 

２０１６－１７ ＲＩテーマ  人類に奉仕するロータリー 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８６４ 

会 長  室橋信好    幹 事  和田雅之 
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う事を会長よりお話して頂いておりますので、これを参考にして頂いて新しく入って頂 

く会員さんにロータリーとはこういうものだよと進めて頂ければと思います。ほとんど 

の方がロータリーとはどういうものかわかっていると思いますが、碓氷安中ロータリー 

クラブとはこういうものだよ、という事も付け加えて頂ければと思います。 

  うちの特徴としてはまず人数が少ない。だけど仲間内誰となく声を掛けながらやって 

いる。服装お昼時なので作業服のままで大丈夫としています。会費は若干高いという事 

もありますが、人数が増えれば改定もあると思っています。予算的に厳しい面もあると 

会長から話がありましたが、是非メンバーを増やしていけば、さらなる事業や会員の親 

睦も出来ると思います。我々自身の為にも、会を運営していく為にも会員を増やさなけ 

ればならない。来年は２０周年を迎え、新しい名前もと考えていますので、是非新しい 

メンバーが絶対必要ですので、声掛けをお願いしたいと思います。今日は更なるつなが 

りがあれば確認し、情報交換したいと思いますので、宜しくお願いします。 

  まず、一番可能性があるところ・・・群馬中央バス 石井まさとしさん 

 声を掛けたり、入会申込書も置いてきました。その後のつながりがしてないのですが、 

どうでしょうか。 

  和田幹事  神社関係や他の会合でお会いする。夜間例会に声は掛けている。 

  櫻井委員長 本人の都合のいい時間に会わさせて頂くことがまず大事かなと思います。 

 コンタクトを取って会長幹事と行ければと思います。最初は来づらいと思いますけど知 

っている人がいるのでそういう形で声を掛ければと思います。他にどなたか？ 

 ミキハウスの櫻井さん  

昭和農芸工場長  地域の会合に出ている。普段のつながりを大切にしながら徐々にと 

いう形を取るのがいいのでは。工場見学をもう一度行きましょうか。 

久昌寺の久保君   安中との兼ね合いがある 

松井田商工会青年部の人でスバルの部品を作っている まつしょう（中島さん）38 歳位  

エコプロセス（解体業 女性）・中澤自動車  ビジネスホテル河   

倉沢自動車   従業員が沢山いるので時間的に余裕があるのでは。息子さんは？ 

 安中ハイジーン・  石材屋  堀口さん  黛さん 斉藤さん 

 今、名前があがった方は注意して頂いて関連があれば是非声を掛けて頂きたい。 

 石井さん ミキハウス 昭和農芸工場長 久保君  石屋さんの堀口さん まつしょう 

の中島さん  辻口さん  ウィズ不動産   エコプロセス  ビジネスホテル河 

倉沢自動車 安中ハイジーン 

杉本さんが入ってくれたおかげで随分雰囲気も変わったところがありますので、新し 

い人が入って頂けるよう声掛けをして頂ければと思います。人数は少ないですが出席率 

はいいと思います。 

  一人では出来ません、みなさんとやって行きたいので何か情報をありましたら、声を 

掛けて頂き会長幹事とやって行きたい思います。来年は私も会長をしますので、是非ご 

協力を宜しくお願いいたします。ありがとうございました。 

◆点鐘 


